

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Las primeras semanas de enero no han sido las mejores en Barrancabermeja en materia de cifras de COVID-19.

Por un lado, la ciudad volvió a sobrepasar los 1.000 casos de pacientes con el virus activo luego de varios meses con tendencia a la baja, mientras que la ocupación de camas de cuidados intensivos ya empieza a generar preocupación.

Las últimas horas del 2020 el Puerto Petrolero apenas alcanzaba una ocupación cercana al 50% en materia de UCI, pero el más reciente informe de las autoridades de salud demuestra que la disponibilidad actual es apenas del 30%.

Son 60 personas las que hasta ayer requerían de ventilación mecánica para sobrellevar la enfermedad, a la vez que otras 17 se mantenían bajo observación médica en áreas de cuidados intermedios.

“Continuamos con el seguimiento a la ocupación de nuestras Unidades de Cuidados Intensivos y debemos decir que en Barrancabermeja ha venido aumentando en estos días, cuando estamos atravesando el segundo pico de la pandemia en el Departamento.

DATO

Barrancabermeja se acogió a las medidas de la Gobernación, que contemplan ley seca, pico y cédula y toque de queda hasta el 5 de febrero.

Llaman a los porteños a acatar los protocolos de bioseguridad

Distrito prende las alarmas por ocupación de camas UCI

Barrancabermeja empezó el año con una ocupación UCI apenas cercana al 50%, lo cual permitía ser optimistas de cara al manejo de la pandemia, sin embargo, los números ya muestran un aumento significativo.



Archivo / VANGUARDIA

La ocupación UCI en el Puerto es del 70% y las autoridades piden a la comunidad no exponerse y por el contrario guardar los protocolos de bioseguridad respectivos.

Hoy más que nunca debemos ser responsables con nosotros mismos y con nuestra familias. Por ello, hacemos un llamado para que conservemos las medidas de bioseguridad y no bajemos la guardia en el autocuidado y prevención del COVID-19”, indicó el secretario de Salud de Barrancabermeja, Luis Fernando Castro.

El funcionario recordó que el Distrito reactivó la estrategia Prass (Prueba, Rastreo y

QUÉ DICEN LAS CIFRAS

- Barrancabermeja tiene en la actualidad 1.064 casos activos de COVID-19.
- 106 casos nuevos (54 hombres y 52 mujeres) fueron notificados en las últimas 24 horas.
- La tasa de pacientes que han superado el virus llegó al 88,7%.
- Un total de 987 personas se recuperan en la casa de la enfermedad.
- Ya son 358 los pacientes que han perdido la batalla contra la enfermedad.

Aislamiento Selectivo Sostenible), que hasta la fecha ha permitido realizar cerca de 12.000 pruebas, las cuales

han sido claves para prevenir, detectar y evitar un mayor índice de contagios.

“Continuamos con los recorridos por las comunas Uno y Tres, en los barrios La Victoria y Coviba. Venimos alertando sobre un importante número de casos positivos que hemos podido detectar y aislar, de ahí el llamado a que notifiquen síntomas a la EPS o Secretaría de Salud para actuar a tiempo”, agregó el Secretario de Salud.

BREVES

Reparcheos

Atendiendo los llamados de la comunidad, la Secretaría de Infraestructura realizó la reparación de las áreas deterioradas del Intercambiador del Cincuentenario, en la comuna Cuatro del Puerto Petrolero. “La idea es recuperar los espacios críticos de la ciudad que están generando altos índices de accidentalidad”, señalaron fuentes oficiales.



Contra la rabia

Se cumplió durante toda la semana una jornada de vacunación impulsada por la Secretaría de Desarrollo e Industria de Sabana de Torres, junto a la Secretaría de Salud Departamental y Grupo de Protección Ambiental y Ecológica de la Policía para vacunar a cientos de caninos y felinos. La comunidad de La Gómez recibió al equipo de profesionales y ayer el turno fue para el sector de Provincia.

Gestantes tienen nueva Unidad para atención especializada

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Los habitantes de la comuna Seis, muy especialmente las mujeres, se verán beneficiadas con los nuevos servicios que ofrece el Centro de salud Danubio, conocido popularmente como ‘El Hospitalito’.

De hecho, ya entraron en funcionamiento las modernas instalaciones de la Unidad Materno Infantil, en la que a se prestan más de nueve servicios a las gestantes de cuatro centros de salud de la Empresa Social del Estado de Barrancabermeja, ESE.

Uno de los objetivos en esta nueva área es centralizar



Suministrada / VANGUARDIA

El nuevo Centro de Salud Danubio funciona desde agosto en la comuna Seis de Barrancabermeja.

la atención de usuarios de los centros de salud de La Floresta, CDV, Versalles y El Campián.

DATO

El centro de salud Danubio está ubicado en el barrio San Pedro y entró en funcionamiento en agosto de 2020.

“Buscamos que nuestras usuarias vengan y sean atendidas por nuestro equipo interdisciplinario, en instalaciones nuevas, modernas y confortables. Acá en el centro de salud Danubio, la idea es atender a todas las usuarias que se encuentran afiliadas al régimen subsidiado, y que son atendidas por la ESE

Barrancabermeja para la atención del parto normal”, dijo Nancy Herrera, subdirectora científica de la ESE.

Según personal médico del Centro de Salud Danubio, las maternas tienen acceso a medicina general, atención psicológica, nutrición, odontología, vacunación, sala de parto, planificación, atención de puérpera y acompañamiento, entre otros.

“La idea de la Unidad Materno Infantil surgió del deseo de brindar una atención integral, de calidad y multidisciplinaria a todas nuestras pacientes gestantes. Este seguimiento va a ser un acompañamiento durante el embarazo, parto y puerperio”, señaló Laura Lozano, médico general.

Más de 9 servicios para mujeres en estado de embarazo ya se encuentran habilitados.

Por su parte, las usuarias del centro asistencial se han mostrado satisfechas con la atención “Me ha parecido espectacular. Las instalaciones muy amplias, me ha parecido muy bueno, porque ahora en esto de la pandemia tienen todos los protocolos”.

“Gasolina ha disminuido contenidos de azufre 84% en los últimos 10 años”

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Gasolina más limpia para el país es la que se distribuye desde la Refinería de Barrancabermeja, la cual, según las más recientes mediciones de Ecopetrol ha disminuido en un 84% el contenido de azufre, pasando de 300 ppm a 50 ppm.

Fuentes de la estatal petrolera explicaron que, en forma gradual, se espera concluir los ajustes en los sistemas de

transporte y distribución para mantener en forma sostenida un promedio por debajo de 50 ppm de azufre en todo el territorio nacional, cumpliendo anticipadamente la reglamentación de calidad que establece este nivel de azufre para enero del 2022.

“Este es un paso importante en el objetivo que nos hemos trazado de contribuir para mejorar la calidad del aire en Colombia, reducir las emisiones y entregar combus-



Archivo / VANGUARDIA

La gasolina que sale de Barrancabermeja al resto del país es de mejor calidad.

tibles más limpios que ayudan a preservar el medio ambiente y construir un territorio más amigable y sostenible.

Seguimos comprometidos en avanzar hacia la transición energética y hacer del grupo Ecopetrol una fuente de energía limpia para las nuevas generaciones”, señaló Felipe Bayón Pardo, presidente de Ecopetrol.

Dicha mejora, de acuerdo con la estatal petrolera, fue posible luego de las actualizaciones tecnológicas en la Refinería de Barrancabermeja reali-

zadas en 2020 en la Unidad de Hidrotratamiento de Gasolina (Prime GTM), que incluyó la actualización de los sistemas internos del reactor y el cambio del catalizador, así como las modificaciones en los sistemas de la torre 171 para reducir el azufre en las corrientes de nafta que entregan las unidades de craqueo catalítico.

Hoy la demanda promedio en el interior del país en gasolina motor regular es de 90.000 barriles por día, y en gasolina extra de 4.000 barriles por día.

EQUIPOS DE PESCA



Suministrada / VANGUARDIA

La Alcaldía de Cantagallo, Bolívar, en cabeza de Ricardo Sarmiento, realizó la entrega de equipos completos de pesca, compuestos de canoas e implementos para realizar la actividad. 12 organizaciones se beneficiaron de este proyecto.

FERTILIZANTES COLOMBIANOS S.A.

Nit. 860.014.760-0

INFORMA:

Actuando en conformidad con lo indicado en el Art. 212 del Código Sustantivo de Trabajo, hace saber que el señor LUIS JESUS FORERO, con Cédula de Ciudadanía No. 2.048.032 de Barrancabermeja - Santander, falleció el 22 de septiembre de 2014, en Giron - Santander, siendo pensionado de esta empresa.

A la fecha se presentó la señora FANNY FORERO ROMERO con C.C. No. 37.919.589 de Barrancabermeja y el señor Pedro Forero Romero con C.C. No. 13.885.747 de Barrancabermeja en calidad de HIJOS.

PRIMER AVISO